## Quelle résonance le mot PAIX a pour moi ?

En plus d'être en retard je vais être désagréable : en effet résonance ne prend qu'un N, illogisme du français puisque résonner en prend 2!

Vous me demandez quelle résonance le mot PAIX a pour moi ?

Eh bien je n'entends que la résonance des bombes et ça fait un bruit assourdissant!

A Gaza depuis si longtemps, en Ukraine depuis 3ans et en Crimée avant !

Au Liban où on a l'impression que c'est depuis toujours, au Tchad, au Mali, maintenant au Congo... Et j'en omets tellement !

"Construire l'Europe ": on nous disait que c'était LE remède infaillible pour stopper tous les conflits sur ce continent, pour l'instant c'est encore un peu vrai mais la guerre est à nos frontières!

Et même quand elle est loin on y envoie nos soldats! Pourquoi de jeunes français sont-ils allés se faire tuer au Mali ou ailleurs tout cela pour que les autres, les survivants se fassent jeter peu de temps après?

On attribue à un Jules César pragmatique cette phrase :

"Celui qui veut la paix prépare la guerre. Mais celui qui veut la paix chez lui doit faire la guerre ailleurs."

Dans la déclaration universelle des droits de l'homme, on peut lire sous la plume de René Cassin :

"Il n'y aura pas de paix sur cette planète tant que les droits de l'homme seront violés en quelque partie du monde que ce soit."

Alors, on ne peut guère être optimiste!

Pourtant, pour le Dalaï Lama:

" La paix doit commencer au dedans de nous-mêmes, chacun doit la faire grandir en lui pour qu'elle s'étende sur le monde."

Alors, sans me prendre pour Kofi Annan, Gandhi, ou Martin Luther King, j'essaie de faire grandir la paix en moi.

De longues marches en bord de mer me permettent de faire le vide et de décompresser : elles m'apaisent.

En espérant qu'un jour je ne trouve pas sur le rivage un bateau échoué, rempli d'émigrés " qui venaient tous de leur plein gré vider les poubelles à Paris."

Hommage à Pierre Perret et clin d'œil à notre Pierre pour finir en chanson!

Margaret